



<育豊祭は大成功でした>

12月8日(日)は、子どもたちが楽しみにしていた育豊祭が開催されました。前日から降る雨と強風で、飲食の販売は無理かもしれないと心配しましたが、無事雨が止み全ての行程を実施することができました。1時間目の授業参観は、巖島神社の神主を務め、本校保護者でもある合田さんより、「豊受山」の話をしていただきました。豊岡地域で古くから受け継がれている豊受神社の祭りの由来について子どもたちが理解する時間でした。育豊会執行部、学級PTA部、虹クラブ、愛護班、しあわせの家、どの飲食店も子どもたちに大盛況でした。また、校舎と校舎の間の中庭を活用したことで、子どもたちの様子もよく分かりました。育豊会研修・広報部、保健・体育・給食部、施設部、健全育成部、人権・同和教育部、そして、やまじ会や四国中央アマチュア無線クラブの皆様の工夫を凝らしたコーナーは、子どもたちが頭や体を使い、声を掛け合いながら楽しめる素敵な時間を提供してくれました。公民館には、子どもたちの作品が展示されました。保護者、地域の皆様の連携と協力により成り立っている豊岡自慢の祭りであると実感しました。育豊祭に関わっていただいた全ての皆様に感謝申し上げます。今後も、子どもたちのためにお力添えをお願いいたします。



育豊祭